

# Kinder basteln für Senioren

Die Finke-Stiftung finanziert die Aktion.

**Kalletal.** Es waren bunte Blumen, Bilder und Geschichten, die sich die Kinder für die Senioren ausgedacht hatten. Im Rahmen der Aktion „Kinder basteln für Senioren“ haben sich Jungen und Mädchen aus Kalletal einiges einfallen lassen. Die Finke-Stiftung hat die Bastelarbeiten an die fünf örtlichen Senioreneinrichtungen in Kalletal übergeben.

Im Beratungs-Center Hohenhausen der Sparkasse Lemgo konnten sich die Jungen und Mädchen in den Sommerferien die Bastelsets abholen, um ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen. Viele Wochen erhielten Bewohner von Seniorenheimen wegen Corona keinen Besuch von Familie und Freunden, schreibt die Finke-Stiftung in der Pressemitteilung. Zwar ist das Besuchsverbot

mittlerweile aufgehoben, doch noch immer gelten Einschränkungen in den Senioreneinrichtungen. Und auch Kinder mussten in den vergangenen Monaten auf vieles verzichten.

Um Senioren diese Zeit ein wenig fröhlicher zu gestalten und Kindern eine Beschäftigung für die Ferien zu bieten, rief die Finke-Stiftung daher den Nachwuchs in Kalletal auf, für die alten Menschen zu basteln. Ganz viele junge Bastler machten mit. 130 Arbeiten kamen so zustande. „Die Kinder haben ihrer Kreativität freien Lauf gelassen und sich ganz verschiedene Basteleien überlegt. Dabei haben sie immer im Hinterkopf gehabt, für wen sie basteln“, freut sich Laura Putschies, Projektbetreuerin bei der Finke-Stiftung. So waren beispielsweise viele farbenfro-

he Arbeiten zum Aufhängen und Hinstellen dabei. Der Finke-Beirat konnte auch einige aufmunternde Worte weiterreichen, die Kinder auf buntes Tonpapier schrieben. Die Senioren freuten sich sehr über die Geschenke der Kinder. Zusätzlich überreichte der Finke-Beirat den Bewohnern der fünf örtlichen Einrichtungen Basteltüten.

Die Stiftung Standortsicherung verwaltet die Finke-Stiftung treuhänderisch und setzt unter anderem Projekte mit dem Motto „Jung trifft alt“ um. Viele Projekte fielen durch Corona aus. „Um so mehr freuen wir uns, eine Bastelaktion ins Leben gerufen zu haben, durch die Jung und Alt miteinander verbunden wurden“, so Dr. A. Heinrike Heil, stellvertretende Vorsitzende der Stiftung.



Der Beirat der Finke-Stiftung und die Projektbetreuerin Laura Putschies (vierte von rechts) übergeben Basteleien und Basteltüten an die Seniorenresidenz „Die Rose im Kalletal“.

FOTO: FINKE-STIFTUNG

\*\*\*

L7 28.08.2020